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Chères villesèquoises, Chers villesèquois, 

Les villages sont nés du désir des hommes de se regrouper pour se défendre, mais aussi se 

rencontrer, échanger des biens, des informations, des savoirs. Ces échanges sont maintenant 

à l’origine des lieux, des places, des rues, que nous nommons maintenant : l’espace public. 

Sans espace public, accueillant le débat et le consensus, le village perd sa principale richesse, 

celle d’être un lieu de rencontres mais aussi un espace de liberté. Le village doit s’assurer de 

la mobilité de toutes les personnes, pour tous les usages et tous les modes de déplacements.  

Ainsi, nous devons casser le tabou du stationnement. L’occupation de l’espace public par le 

stationnement n’est pas « normale », elle est même abusive. Des décennies de pratiques 

peuvent conduire à penser que la présence des véhicules dans des impasses, sur les trottoirs, 

devant les garages… est normale. Les habitudes ne justifient en rien cette pratique. Ce qui 

profite aux uns, manque aux autres. Or, le bien vivre ensemble que tout le monde appelle de 

ses vœux, c’est un village pour tous. 

La commission « Cadre de vie », pilotée par Mr Alphonse MARTIN, a commencé à travailler 

sur le dossier. Dans les mois qui viennent les premières matérialisations au sol 

(emplacements, bandes jaunes, piétonnisations…) verront le jour. 

Je suis convaincu que changer les pratiques est possible, l’actualité nous le prouve au 

quotidien.  

 

 

           Aurélien TURCHETTO 

MAIRE 

 

 

 

 



Recensement de la population en 2021 

Le recensement de la population aura lieu du 

jeudi 21 janvier au samedi 20 février 2021. C'est 

grâce aux données collectées lors du 

recensement de la population que les petits et les 

grands projets qui vous concernent, peuvent être 

pensés et réalisés. 

Visite des élus de l’intercommunalité à la Cave Coopérative 

André Bonnet, Président de la cave coopérative a 

effectué la traditionnelle visite des vendanges avec Régis 

Banquet, Président de l’Agglo et toute une délégation 

d’élus de l’intercommunalité : les maires d’Arzens (Jean-

Claude Pistre), de Saint-Martin-le-Vieil (Christian Vié), 

Moussoulens (Gérard Vallier), Ventenac-Cabardès (Jean 

Martel), Aragon (Didier Sié) et de Villesèquelande 

(Aurélien Turchetto). Le « Préparer demain ensemble » a 

largement été évoqué entre le Maire et le Président de 

la cave coopérative. 

 

Vice-Président de l’Office du Tourisme 

Aurélien TURCHETTO, a été élu le mardi 6 Octobre, Vice-Président de l’Office du 

Tourisme du Grand Carcassonne en charge de l’Oeno-Tourisme et de l’art de vivre.  

Cours de ZUMBA, les Mercredis à 20 h 30. 

 NOUVEAU : Tous les mercredis soir de 20 h 30 à 21 h 30 à la salle polyvalente Michel 

Escande, cours de ZUMBA.  

A partir du Mercredi 14 octobre.  

Infos et Réservations : 06.38.01.19.39 

 

Les Voies Navigables de France lancent l’opération « Observatoire du Canal » 
Cette opération est porteuse de très nombreux enjeux en matière de 

biodiversité. Les oiseaux et chauves-souris qui utilisaient les cavités des 

platanes ont besoin de nouveaux abris pour assurer leur survie et leur 

reproduction. Ainsi, 900 nichoirs et gîtes à chauves-souris ont d’ores et déjà 

été installés sur le Domaine Public Fluvial. 

Cet automne, VNF lance une nouvelle campagne inédite de distribution de 

nichoirs et de gîtes à chauves-souris en élargissant son cadre d’action auprès 

des collectivités, écoles, et particuliers. Pour plus d’informations, n’hésitez 

pas à consulter la plaquette en Mairie ou vous rendre sur le site 

www.observatoireducanal.com 

http://www.observatoireducanal.com/


Vos élus sur le terrain 
 

Début Octobre le conseil municipal s’est retrouvé pour faire 

l’inventaire du patrimoine foncier, historique et culturel de la 

commune. Cette visite a permis de constater à la fois des points 

positifs, mais aussi certaines failles.  Cette visite de « terrain » 

permettra  à l’avenir de mieux appréhender les décisions. 

 

 

 

 

La Fibre est arrivée !!! 
Depuis quelques semaines, certaines rues de notre village 

sont raccordées à la fibre. Le déploiement sur l’ensemble 

du territoire va se poursuivre prochainement. 

 

 

451 arbustes et arbres plantés 

451 arbres et arbustes, de différentes essences, vont être plantés dans 

les prochaines semaines sur les zones : descente du canal, proximité de 

la bibliothèque, devant du presbytère, et espace Michel Escande. Initié 

en partenariat avec la pépinière départementale, ce projet 

n’engendrera aucun coût pour la municipalité. 

 

Visite de la Présidente du Conseil Départemental 
Jeudi 22 octobre, le village a reçu la visite de la Présidente 

du conseil départemental de l’Aude, Hélène Sandragné, et 

des deux conseillers départementaux, Stéphanie Hortala et 

Régis Banquet. 

Le maire, Aurélien Turchetto, accompagné de quelques 

élus a fait visiter à la présidente, et aux conseillers 

départementaux, le village. Il a présenté la première partie 

du travail effectué par la commune sur la descente du 

canal pour permettre une circulation piétonne plus 

sécurisée et un aménagement paysagé réalisés avec l’aide 

de la pépinière du Département. Ces travaux ont non 

seulement été effectués pour la sécurité mais aussi pour 

offrir un atout de plus, dans un cadre de vie déjà bien 

agréable. L’Association VILLESECOEUR, signe de solidarité de notre village, a également était présentée. 

 

 



Un nouveau service pour la population : 
A partir du mois de novembre, Chrystelle PROMET, psychologue et 

psychothérapeute, vous accueille sur RDV tous les mercredis après-midi à son 

cabinet situé Résidence de l'Ormeau à Villesèquelande. 

Thérapie individuelle ou familiale 

Renseignements / Contact au 06 72 97 28 73 

 

Appel au civisme de chacun : 
 

Depuis plusieurs semaines, les agents techniques ont constaté que 

les masques et les gants usagés étaient parfois jetés à même le sol.  

Ça s’ajoute aux bouteilles, mouchoirs, lingettes et autres déchets. 

Un manque de civisme en pleine épidémie de coronavirus. 

Pour le fameux « monde d’après » dont tout le monde parle, 

essayons de faire cohabiter des solutions à la crise sanitaire et des 

solutions à la crise environnementale. 

« Je jette mon masque et mes gants à la poubelle, pas dans la rue , 

ni les espaces publics, ni dans les toilettes » 

 

 

 


